

XVII^{me} ANNÉE

1901

1^{er} MARS

N° 3



Revue du Tiers-Ordre

—* et de la *—

Terre-Sainte

Au Pontife-Roi



L'UNIVERS entier est en admiration devant l'auguste Vieillard du Vatican. Malgré son grand âge, il gouverne l'Eglise de Dieu avec tant de sagesse, de prévoyance et de fermeté! La France chrétienne, surtout, lui doit, aujourd'hui plus que jamais, sa reconnaissance et son amour. Aux jours des luttes intestines, il a élevé la voix pour lui recommander la charité, l'union et la paix.

Aux premiers jours de la persécution qui s'annonce, il l'élève encore, haute et ferme, pour revendiquer, en faveur des opprimés de la force et de la haine, les droits imprescriptibles de l'égalité, de la justice et de la liberté! Toujours il a parlé à la France avec l'affection d'un Père! Pourquoi ce cri du cœur n'est-il pas compris de tous?

Pour nous, fils de l'Eglise et de la France, prosternés à ses pieds, au jour anniversaire de son glorieux couronnement, du fond de notre âme nous poussons ce cri :

GLOIRE, RECONNAISSANCE, AMOUR AU PONTIFE-ROI, LÉON XIII.

3 mars 1901.